

Blitzlichter

Trotz Corona: Die Kultur in der Region ist lebendig und strahlt!
Hier sehen Sie eine kleine Auswahl des großen »kulturellen Lichtermeeres«



Orientierung für junge Menschen bei Ausbildung und Berufswahl: Landesregierung und Wirtschaftskammer stellen für den »Niederösterreichischen Talente-Check« in den nächsten zwei Jahren 3,9 Millionen Euro zur Verfügung.



Die Städtische Bücherei Tulln verzeichnete 2020 die meisten Ausleihen ihrer Geschichte. Rund 48.000 Medien wurden ausgeliehen. Der Schwerpunkt liegt auf Kinder- und Jugendliteratur, die Hälfte der Besucher ist unter 15 Jahre alt.



Leuchtturm für Kunstvermittlung: Im Festspielhaus St. Pölten wurde der Entwurf für das »KinderKunst-Labors« präsentiert, dabei waren Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner, Architekt Michael Salvi und Bürgermeister Matthias Stadler.



Wiener Mozarthaus mit dem Museumsgütesiegel ausgezeichnet: Damit weist das Haus nach, dass es den ICOM-Kriterien der Museumsarbeit entspricht. »Diese Ehrung unterstreicht die Konzeption, dem Publikum einen spannenden und erlebnisorientierten Museumsbesuch zu bieten«, so Direktor Dr. Gerhard Vitek.



Die Firma ELK Fertighaus übersetzte freiwillige Einsatzstunden bei »Füreinander Niederösterreich« in eine 4.065-Euro-Spende für die Aktion »Hilfe im eigenen Land«.



Ausstellungseröffnung von Antonia Fartushna in der Wiener Kreativraum-Galerie: Unter den Besuchern waren unter anderem Eser Akbaba, Josef Winkler, Beatrix Körner und Clemens Trischler.



markus kleiss
holzbau.meister

planung . fertigung . restauration

3441 Judenau, Florianipark 7
+43 (0) 650 850 39 68

office@markuskleiss.at
www.markuskleiss.at



Trotz Corona sammelte die Aktion »Licht ins Dunkel« wieder für soziale Projekte in der Region. Franz Müllner und Raimund Haidl übergaben im ORF 23.500 Euro (unten rechts). Gesammelt wurde im Corona-Jahr vor allem durch den Verkauf von Kunstspenden in einem Online-Katalog (www.donaukultur.com). Oben: Alexander Klement, Alexander Kiss, Eva Radinger, Gaukhar Beiseyeva, Frank Bläuel, Raimund Haidl, Markus Auinger und Franz Müllner beim Start der Aktion im Park des Berghotels Tulbingerkogel. Unten links: Auch im Nikodemus in Purkersdorf wurde eifrig gesammelt. Unten Mitte: In Folge der Auflösung des Sportvereines Königstetten übergaben Daniela Baum, Erwin Chladek und Bürgermeister Roland Nagl 3.000 Euro.